

## 明けまして おめでとう ございます

2020年がスタートしました。新しい1年の幕開け、皆様はいかがでしたでしょうか。毎年クリスマスが終わった途端、世の中の雰囲気は お正月を迎えるため一気に様変わりし、その波の中で“大晦日までに！”とバタバタゆとり無く動き回っている自分の姿に 神様は きっと苦笑いしているに違いない！と、反省ばかりの 例年の年越しです。けれども、いざ 年が明けると、なぜだか 気持ちは ほっとして大らかになり、ほんの数分前の慌たしさは 一体どこへやら…です。新しいスタートラインに立ち、これから始まる歩みに想いを馳せて 愛する子ども達ひとりひとりの 輝く笑顔を 心に描き 浮かべながら、その貴い命を愛しみ、 守り育てる責任を噛みしめると共に、新たな希望に満たされ 祈りを捧げた今年の元旦でした。

“生きることは 愛すること。愛することは 生きること。” イエス・キリストを通して クリスマスに与えられた、神様からのこのメッセージを、2020年が始まる今、もう一度 心に刻みたいと思います。そして ろうそくのように生きたキリストの姿を想い、お互いに 光を照らし合って、分かち合うことを喜び合える毎日を過ごしていきたいと願っています。

“祈ること” “信じること” “感じること” “赦すこと” を大切に、今年もまた 人として 子ども達の 貴い心の成長を 何よりも重んじて、職員一同 精一杯 尽くして参りますので どうぞ宜しくお願い致します。皆様の上に神様の平安と祝福を 世界の平和と共に祈ります。

「あなたがたに 新しい戒めを与えましょう。あなたがたは 互いに 愛し合いなさい。  
わたしが あなたがたを愛したように、そのように、  
あなたがたも 互いに愛し合いなさい。(ヨハネの福音書 13:34)」(石田 記)